

ねんせいがかくねん
1年生学年だより

かがやき

ふくやましりつえききたしょうがっこう
福山市立駅家北小学校

ねん れいわ ねん
2025年(令和7年)

がつよっか
6月4日

ぶうる プールがはじまります☆

いぜん つうしん し
以前の通信でお知らせしたように、11日(水)から水泳の授業が始まります。
じゅぎょう おこな
授業を行うにあたって、みずぎ かが かわ た ぶうる はい とき
水着への着替え方やプールに入る時のきまりなどの話を
とお か か じゅぎょう おこな じかん き が れんしゅう おこな かんが
10日(火)の授業で行います。時間があれば着替えの練習も行いたいと考えて
いますので、ぶうる どうぐ と お か も ねが も き ぶ
プール道具を10日に持ってくるようお願いいたします。持って来たプ
ール道具は、そのままがっこうにおいておき、11日に使った後持ち帰るようにしま
す。

ぶうる ばっく なか ま た おる みずぎ すいはいぼうし い
プールバックの中に巻きタオル・水着・水泳帽子を入れてください。

こおぐる さんだる ひつよう ひと みようい
(ゴーグル・サンダルは、必要な人のみ用意をしてください。)

ねが
よろしくお願いいたします。

ねが お願い

ず が こうさく から ぶる いろみず じゅぎょう いろみず つく ペットボトルを
図画工作「カラフル色水」の授業で、色水を作るためにペットボトルを
つか ひとり しょくいじょうつく かんが
使います。1人2色以上作ってみたいと考えています。500mlの
ペットボトルを2本用意してください。もしお家に余っているようであれば、
ほんいじょうも き
2本以上持ってきてください。みんなで使わせていただきたいと思います。

すたでいういいく スタディウィークについて

すたでいういいく えきやちゅうがっこうぜんたい かにがくしゅう じゅうてんき おこな じゅうじつ
「スタディウィーク」は、駅家中学校区全体で家庭学習を重点的に行い充実させ
ていこうと取り組んでいるものです。規則正しい家庭学習の習慣を身に付けること、
てれび げえむ たぶれっと じかん へ たくしょ じしゅべんきょう
テレビやゲーム・タブレットの時間を減らし、読書や自主勉強をすることなどをね
らいとしています。また、1年生は夜9時まで寝ることを心がけていきます。

がっき すたでいういいく ここのか げつ にち にち きかんちゅう ぶん
1学期のスタディウィークは、9日(月)～15日(日)です。期間中、30分
かんしゅうちゅう がくしゅう と く じ しゅうしん かんきょう づくり と げ
間集中して学習に取り組めるよう、9時まで就寝するよう、環境づくりと励まし
の声をねが
かけをお願いします。